ARRIBA GENTE | 16/11/2023 Pag.

Móvil en vivo. CNCS - Cámara Nacional de Comercio y Servicios presenta foro "Tendencias" aborda desafíos de las empresas hoy en día

Ir al articulo

Móvil en vivo. CNCS - Cámara Nacional de Comercio y Servicios presenta foro "Tendencias" aborda desafíos de las empresas hoy en día

uay XXI invita emprendedoes a participar, 23, de su ciclo orías "Más coados. Más in-

programas y ovee la agenexportación os al mundo. entificar junpropuestas ra de proyectos de inversión de Uruguay XXI. El evento tendrá lugar en el Centro Cultural Democrático.

Antitrust Day

Promocionado como "todo lo que necesitás saber sobre defensa de la competencia en Uruguay", Guyer & Regules organizará el próximo miércoles 29 en la sede del estudio —Plaza Independencia 811— el "Antitrust Day". Entre otros, expondrán especialistas del bufete como Juan Manuel Mercant, Jonathan Clovin y Valentina Scarpelli.

como CEO stments

asó a ser parte del equipo de SURA Innt Management como director ejecutivo
ribución, a cargo de la relación con los
sy responsable de marca de la compañía.
ne agradeció el nombramiento y des"equipo humano del más alto nivel que
sarrollando una estrategia clara, que ha
lo muy bien y con resultados positivos".
Investments, plataforma de inversiopresencía en Chile, Perú, México, CoUruguay, más los vehículos de inverestados Unidos y Luxemburgo, cuenta
de US\$ 19.000 millones de activos bajo
ración.

Taller sobre quejas

Desde ayer, miércoles 15, y hasta el viernes 24 se está desarrollando una capacitación sobre el Tratamiento de las quejas en las organizaciones, organizado por UNIT.

El propósito es introducir a los participantes en los métodos que permitan la resolución eficaz y eficiente de las quejas de los clientes a través del análisis sistemático según las orientaciones de la norma UNIT-ISO 10002. El taller, en formato virtual, tiene entre su temática cómo mejorar el proceso, la evaluación, el seguimiento, las lecciones aprendidas y acciones correctivas.

Tendencias

Hoy, jueves 16, en Hyatt Centric Montevideo, tendrá lugar el evento "Tendencias" convocado por la Cámara de Comercio y Servicios del Uruguay. La organización propone dar respuesta a cómo preparar a las empresas para afrontar el futuro de manera exitosa a partir de "herramientas que facilitarán la toma de decisiones". Entre otras temáticas, se abordarán asuntos como la inteligencia artificial, el con-

sumo masivo, la experiencia del cliente, el financiamiento sostenible, el mercado laboral y las cuestiones de género, entre otras.

Premio energético

Coca-Cola Femsa Uruguay fue reconocida, en la categoría Industria, con el Premio Nacional de Eficiencia Energética que entrega el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) por promover el uso de energías renovables, la movilidad sostenible y la eficiencia energética en su operativa, lo que le permitió alcanzar una reducción de 1.400 toneladas de CO2 por año, un 22% de ahorro energético y 31% de ahorro en el costo de la energía.

Nuria Varela, directora de Operaciones de Coca-Cola Femsa Uruguay, se congratuló: "Es un reconocimiento al trabajo constante de nuestra compañía por avanzar hacia el objetivo global de reducir 28% la huella de carbono y alcanzar el 100% de uso de energía renovable en todas nuestras operaciones para el 2030. La migración hacia este tipo de energías es parte esencial en el cumplimiento de esta meta y es un pilar clave en nuestra estrategia de sostenibilidad que se encuentra en el centro de nuestro negocio".

MEDIOSPUBLICOS.UY | NOTICIAS ¿Cómo preparar a las empresas uruguayas para afrontar el futuro?

¿Cómo preparar a las empresas uruguayas para afrontar el futuro?

Página web fuente

El foro "Tendencias" organizado por la Cámara de Comercio reunirá a expertos nacionales y del exterior sobre temas claves y herramientas para la toma de decisiones sobre el futuro de las empresas: Inteligencia Artificial, consumo masivo, experiencia del cliente, financiamiento sostenible, mercado laboral, género.

El gerente general de la Cámara de Comercio, Luis Bajac, dijo a Informativo Uruguay que desde las empresas "pocas veces analizamos las diferentes variables que afectan a la vida empresarial a largo plazo, la idea es dedicar un día entero a ver estas temáticas que nos van a afectar para que nos permita ir preparándonos de manera adecuada, y exitosa, es decir dedicar un día entero a hablar del futuro".

El foro Tendencias contará con la presencia del politólogo argentino Claudio Fantini en una mesa redonda donde se evaluará el impacto de las elecciones argentinas en Uruguay y en la región. Se realizará el jueves 16 de noviembre en el hotel Hyatt y es abierto al público en general.

Tendencias, un evento de la Cámara de Comercio y Servicios del Uruguay, reúne los temas clave y herramientas que facilitarán la toma de decisiones. Descubre las claves para liderar en la próxima era empresarial.

Escuchar la entrevista completa:

https://mediospublicos.uy/wp-content/uploads/LUIS-BAJAC.mp3

Texto: Adriana Martell

Foto: Nicolás Celaya /adhocFOTOS